

Extienden horario en la línea BRT-2 del JuárezBus por evento navideño en el Parque Central

La Secretaría General de Gobierno, a través de la Operadora de Transporte (OTV), informó que la línea BRT-2 del sistema JuárezBus extenderá su horario hasta las 11:59 de la noche este 5 de diciembre, con motivo del encendido del Árbol Navideño en el Parque Central, evento que reunirá a cientos de familias.

Debido a la alta afluencia prevista, con el objetivo de facilitar la movilidad segura y ordenada de las y los asistentes, se ha decidido ampliar el horario en la línea BRT-2, la cual mantendrá sus trayectos habituales de estación Ex-Aduana a estación Aeropuerto y viceversa durante esta extensión.

Las líneas BRT-1 y BRT-3 operarán en sus horarios regulares sin modificaciones, el equipo técnico y operativo del JuárezBus se mantiene en coordinación para garantizar un servicio eficiente y continuo, para procurar que la operación se lleve a cabo con normalidad durante la ampliación de horario.

JuárezBus agradece la comprensión y preferencia de las y los usuarios, reiterando el compromiso de ofrecer un servicio accesible, seguro y de calidad para toda la comunidad. Para mayor información o aclaraciones, pueden comunicarse a la línea de atención al (656) 852 7384.